

Unterricht mal anders...

Am Mittwoch, den 29. August 2018 fand der WAM-Unterricht einmal ganz anders statt. Schüler der Klasse FOS 12d führten mit ihrer Fachlehrerin Frau Keil ein Experiment mit dem "**Blauen Band**" durch.

Das elastische Band lässt sich vielseitig einsetzen, unabhängig von der Klassengröße und dem Alter der Schüler. Im Focus steht jedoch immer das Zusammengehörigkeitsgefühl in der Gruppe, gruppendynamische Prozesse und gegenseitiges Vertrauen. Einige Übungen mit dem "**Blauen Band**" konnten aber auch sehr gut veranschaulichen, was passiert, wenn sich ein Teammitglied nicht an die vereinbarten Gruppenregeln hält, unkonzentriert ist oder unerwartet die Gruppe verlässt...

Insgesamt hatten die Schüler sehr viel Spaß mit dieser Methode, sie konnten viele wichtige Informationen für das Verhalten in Gruppenarbeiten mitnehmen und ganz nebenbei noch etwas Sonne tanken.

